CARRIÈRE



VIE ASSOCIATIVE

Par Daniel Briand Vice-président de l'association des Ingénieurs hospitaliers de France (IHF)

Les associations de professionnels des techniques hospitalières se sont multipliées ces dernières décennies, preuve qu'elles sont une dynamique de la modernisation de nos hôpitaux, cliniques et autres centres d'accueil de soins.

Les associations, force vive de notre système de santé

rganisées à l'échelon national et dans toutes les régions, les associations de techniciens des établissements de santé jouent un rôle fondamental sur le terrain en conseillant les collègues, en les documentant, en leur permettant d'assister à des réunions, conférences et autres rencontres entre professionnels.

Créer le réseau d'entraide pour être plus efficace au quotidien dans la réalisation des rôles et missions techniques qui sont confiées aux ingénieurs et techniciens, tel est en résumé du principal objectif que se fixent ces cercles associatifs établis sous la loi de 1901 à but non lucratif.

Quelques associations qui œuvrent dans le cercle des professionnels techniciens de la santé:

Ingénieurs hospitaliers de France : créée en 1956



Ingénieurs Hospitaliers de France

www.ihffr

Notre métier : concevoir, construire, équiper, maintenir et sécuriser l'hôpital.

Promouvoir, développer, diffuser la technologie d'ingénierie hospitalière et favoriser les contacts professionnels. Améliorer et perfectionner les connaissances des ingénieurs et cadres techniques en organisant des journées d'études, de formation, des sessions de perfectionnement, etc.

Association française des ingénieurs biomédicaux : créée en 1982



www.afib.asso.fr L'AFIB est ouverte à tous ceux qui exercent des fonctions d'ingénierie dans le domaine des équipements

biomédicaux en hôpital public ou privé, ou au sein d'autres organismes de santé.

Il s'agit d'un lieu d'échanges des professionnels de l'ingénierie biomédicale des établissements de santé, c'est-à-dire tous les techniciens qui ont en charge les technologies médicales au service du patient (radiologie, bloc opératoire, stérilisation...).

Union des responsables en blanchisserie hospitalière : créée en 1983



www.urbh.net L'URBH est une association professionnelle, véri-

table réseau d'échange, qui s'est organisée depuis de nombreuses années pour pouvoir évoluer dans un environnement hospitalier complexe, le partage de l'expérience et la mise en commun d'expertise étant plus que jamais nécessaire. Le principal objectif de l'URBH est de diffuser les connaissances nécessaires au développement de la blanchisserie hospitalière.

Association nationale de l'ingénierie en organisation hospitalière : créée en 1980



http://aniorh.free.fr

Le milieu hospitalier requiert une organisation rigoureuse et flexible. Celle-ci doit garantir la qualité du service apporté aux patients tout en s'inscrivant dans le contexte réglementaire et local

L'ANIORH a une double mission : développer un réseau d'organisateurs pour permettre l'échange d'expériences et de connaissances entre ses membres et agir pour le développement de la fonction organisation dans l'hôpital par la tenue de congrès annuels, journées de formation ou journées à thèmes. (III)

Avertissement

Dans le cadre du partenariat qui lie Techni.Cités aux associations professionnelles, la rédaction de la rubrique « Vie associative » est confiée à ces dernières. Son contenu relève de leur responsabilité.